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Herzlich  Geliebte(r) 

 

Gratuliere zu dem kostenlosen Geschenk der ewigen Errettung, welches du empfangen hast, 
als du Jesus Christus als deinen Herrn und Erretter angenommen hattest. 

Ich möchte Wahrheiten mit dir teilen, welche fundamental für den christlichen Glauben sind; 
Wahrheiten, auf welche du ein starkes und dynamisches Leben in Christus aufbauen kannst. 
Studiere dieses Material fleißig und es wird für dich eine ewige Ernte hervorbringen. 

Ich bete, dass Gott dir den Geist der Weisheit und Offenbarung in der Erkenntnis seiner 
selbst schenkt; dass die Augen deines Verständnisses erleuchtet sind, um zu realisieren, wie 
groß die Hoffnung ist, zu welcher du berufen bist und das du all das erkennst, dass dir in 
Christus freigebig gegeben wurde. Amen. 

Dieses Material wird dir helfen, dein neues Leben in Christus Jesus zu starten. Indem du es 
studierst, schaue in deine Bibel und studiere die Schriftstellen für dich selbst. 

 Ich glaube, dass die Botschaft darin, dein Leben verändern wird und deine Zukunft gemäß 
der Prinzipien des Wortes Gottes formt. 

 

Gott segne dich reichlich, in Jesu Namen, Amen. 

	

Pastor Chris Oyakhilome 

																																																									

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



						DASS	WAHRE	DU	

	

Du	bist	mehr	als	ein	Körper,	den	du	siehst.	Du	bist	mehr	als	die	Hülle	welches	deine	Sinne	(deine	Sinne	
von	sehen,	hören	und	berühren,	schmecken	und	riechen)	beherbergt.	 In	dir,	da	 ist	etwas,	tatsächlich	
jemand	mehr	als	dein	Körper.	Es	ist	dein	menschlicher	Geist	und	dieser	ist	dein	wahres	du.	

Dieser	 innere	Mensch	 ist	 derjenige	 auf	 den	 die	 Bibel	 in	 1.	 Petrus	 3,	 4	 Bezug	 nimmt:	 „sondern	 der	
verborgene	Mensch	des	Herzens	in	dem	unvergänglichen	Schmuck	eines	sanften	und	stillen	Geistes,	
der	vor	Gott	sehr	kostbar	ist.“	 	

Wenn	eines	Menschen	Körper	 stirbt,	 	 lebt	 sein	Geist	weiter.	 Er	 ist	 immer	noch	 so	 sehr	der	Mensch,	
welcher	er	war,	bevor	er	starb;	er	hat	nichts	verloren,	außer	dass	er	die	Fähigkeit	verloren	hat,	um	in	
der	physischen	Welt	zu	funktionieren.	Sein	Körper	mag	tot	sein,	aber	die	wahre	Person,	der	geistliche	
Mensch	hat	immer	noch	das	ganze	Bewusstsein,	welches	er	hatte,	bevor	er	starb.	

Jesus	Christus	erzählte	 in	Lukas	Kapital	16	eine	Geschichte	von	zwei	Männern,	welche	starben.	Einer	
war	 ein	 Bettler	 mit	 dem	 Namen	 Lazarus.	 Der	 Punkt	 ist	 nicht,	 dass	 er	 ein	 Bettler	 war,	 sondern	
wenngleich	er	auch	arm	war,	hatte	er	ein	gerechtes	Herz.	Als	er	starb,	wurde	er	zu	Abrahams	Schoss	
gebracht.	Der	zweite	Mann	starb	auch.	Dieser	Mann,	ist	in	der	Welt	reich	gewesen,	aber	er	hatte	kein	
gerechtes	Leben	gelebt.	 	

Bemerke,	als	er	starb,	wurde	sein	Körper	auf	Erden	begraben,	aber	 Jesus	sagte,	dass	 in	der	Hölle,	er	
seine	Augen	erhob	und	Lazarus	in	Abrahams	Schoss	sah	und	er	erkannte	Lazarus.	Das	bedeutet,	dass	er	
immer	noch	 sehen	 konnte.	Dann	 rief	 er	 zu	Abraham	und	 sagte	 „Bitte	hilf	mir!“	 Kannst	 du	 sehen,	 er	
konnte	 immer	 noch	 sprechen.	 Abraham	 hat	 ihm	 geantwortet	 und	 er	 hörte	 Abrahams	 Stimme,	 das	
bedeutet,	dass	er	immer	noch	hören	konnte.	 	

Der	reiche	Mann	sagte	auch,	dass	er	durstig	war	und	er	war	nicht	nur	durstig,	er	war	in	Höllenqual.	So	
bettelte	er,	„Bitte	 lass	Lazarus	kommen	und	mir	einen	Tropfen	Wasser	geben,	um	meinen	Durst	 zu	
stillen.“	Hier	ist	ein	weiterer	Punkt		wahrzunehmen,	er	konnte	immer	noch	fühlen.		

Alle	seine	Sinne	waren	immer	noch	intakt.	In	Tatsache,	er	konnte	sich	sogar	an	Dinge	erinnern,	denn	er	
sagte	„Bitte,	sende	jemand	von	den	Toten	zu	meinen	Brüdern	um	zu	ihnen	zu	predigen.“	Er	hatte	fünf	
Brüder	 auf	 Erden,	 deshalb	 dachte	 er,	 „vielleicht	 wenn	 jemand	 von	 den	 Toten	 zu	 ihnen	 geht,	 dann	
werden	sie	ihm	glauben.“	Er	erinnerte	sich	an	seine	Brüder!	

Dies	 lässt	 dich	wissen,	 dass	 der	 Geist	 des	Menschen	weiterlebt.	 Und	wenn	 ein	Mensch	 von	 neuem	
geboren	ist,	ist	es	sein	Geist,	welcher	von	neuem	geboren	ist!	 	 	 	 	 		

2.	 Korinther	 5,	 17–18	 Darum,	 ist	 jemand	 in	 Christus,	 so	 ist	 er	 eine	 neue	 Schöpfung;	 das	 Alte	 ist	
vergangen;	 siehe,	 es	 ist	 alles	 neu	 geworden!	 18	Das	 alles	 aber	 [kommt]	 von	 Gott,	 der	 uns	mit	 sich	
selbst	versöhnt	hat	durch	Jesus	Christus	und	uns	den	Dienst	der	Versöhnung	gegeben	hat.	

	

		



DU	BIST	EINE	NEUE	SCHÖPFUNG	

Jetzt	da	du	dein	Leben	Jesus	Christus	übergeben	hast	und	Ihn	zu	dem	Herrn	deines	Lebens	gemacht	
hast,	bist	du	nicht	länger	der,	der	du	gewesen	bist.	Du	magst		äußerlich	immer	noch	gleich	aussehen,	
aber	innen	drin	bist	du	eine	völlig	neue	Person.	Das	ist	es,	was	die	Bibel	sagt.	

Du	bist	nicht‚	wie	eine	neue	Schöpfung,	sondern	eine	neue	Schöpfung	eine	neue	Gattung	von	Wesen	
die	niemals	zuvor	existierte	(2.	Korinther	5,	17).	

Du	bist	nicht	reformiert,	aufgearbeitet	oder	renoviert;	du	bist	eine	neue	Schöpfung,	eine	völlig	neue	
Person.	Wie	auch	 immer,	die	Tatsache,	dass	du	 innerlich	eine	neue	Schöpfung	bist,	bedeutet	nicht,	
dass	 du	 äußerlich	 anders	 aussiehst.	Wenn	 du	 einen	 Kurzhaarschnitt	 hattest	 bevor	 du	 von	 neuem	
geboren	 wurdest,	 der	 Stil	 wird	 kurz	 bleiben.	 Du	 hast	 immer	 noch	 denselben	 Job,	 Familie	 und	
Nachbarn.	

Der	 Punkt	wie	 auch	 immer	 ist	 der,	 deine	Werte	 haben	 sich	 verändert.	 Du	 hast	 ein	 neues	 Set	 von	
Werten,	weil	du	innerlich	eine	neue	Person	bist.	

	
																																				DU	HAST	DIE	NATUR	UND	LEBEN	GOTTES!	

Von	neuem	geboren	zu	sein,	Gott	hat	dir	die	Kraft	gegeben	sein	Kind	zu	werden	(Johannes	1,	12).	Die	
Natur	Gottes	wurde	dir	in	deinen	menschlichen	Geist	übermittelt.	Du	hast	nun	ein	neues	Leben,	das	
Leben	 Gottes,	 welches	 Jesus	 Christus	 für	 jeden	 verfügbar	 macht	 der	 an	 IHN	 glaubt.	 Welch	 ein	
Vorrecht!	Du	bist	deshalb	ein	Teilhaber	der	göttlichen	Natur	(2.	Petrus	1,	3–4).		

Gott	 ist	 jetzt	 dein	 Vater!	Wie?	 Natur	 ist	 reproduziert	 durch	 Geburt,	 darum	wird	 ein	 Hund	 immer	
einen	Hund	gebären.	Und	Johannes	1,	12–13	sagt:	„Allen	aber,	die	ihn	aufnahmen,	denen	gab	er	das	
Anrecht,	Kinder	Gottes	 zu	werden,	denen,	die	an	 seinen	Namen	glauben,	 	die	nicht	aus	dem	Blut,	
noch	 aus	 dem	 Willen	 des	 Fleisches,	 noch	 aus	 dem	 Willen	 des	 Mannes,	 sondern	 aus	 Gott	
geboren	sind.“	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Gott	 hat	 elterliche	 Instinkte	 dir	 gegenüber.	 Du	 bist	 ein	Mitglied	 seines	 Haushaltes	 und	 darum	 ein	
Mitbürger	des	Himmels	wo	ER	wohnt.	 	 	 	 	 	 	 	 	

Gott	 ist	 für	 dich	 verantwortlich.	 Er	 wird	 all	 deine	 Bedürfnisse	 erfüllen,	 gemäß	 	 seines	
unerschöpflichen	Reichtums	in	Herrlichkeit	(Philipper	4,	19).	Er	hat	einen	guten	Plan	für	dein	Leben,	
welcher	 in	Bewegung	gesetzt	wurde	 in	dem	Moment	da	du	geboren	wurdest.	Du	bist	ein	geliebtes	
Kind	eines	liebenden	Gottes	und	du	wurdest	in	eine	Familie	der	Liebe	geboren.	Dies	ist	sehr	wichtig.	
Er	gab	dir	dieses	neue	Leben,	um	ein	Mitglied	seines	Königreiches	zu	werden.	

Die	Bibel	erklärt,	dass	Gott	uns	ewiges	 Leben	gegeben	hat.	Dies	 ist	das	 Leben,	welches	 in	Gott	 ist,	
welches	 ihm	 ermöglicht,	 der	 zu	 sein	 der	 Er	 ist.	 Dies	 ist	 die	 Gottes-Art	 von	 Leben.	 Dieses	 Leben	
machte	 es	 unmöglich	 für	 das	 Grab,	 Jesus	 Christus	 festzuhalten.	 Dies	 ist	 Auferstehungsleben	 und	
dieses	Leben	ist	jetzt	in	dir!	

„Und	darin	besteht	das	Zeugnis,	dass	Gott	uns	ewiges	Leben	gegeben	hat,	und	dieses	Leben	ist	 in	
seinem	Sohn.	Wer	 den	 Sohn	hat,	 der	 hat	 das	 Leben;	wer	 den	 Sohn	Gottes	 nicht	 hat,	 der	 hat	 das	
Leben	nicht.	Dies	habe	ich	euch	geschrieben,	die	ihr	glaubt	an	den	Namen	des	Sohnes	Gottes,	damit	



ihr	wisst,	 dass	 ihr	 ewiges	 Leben	habt,	 und	damit	 ihr	 [auch	weiterhin]	an	den	Namen	des	 Sohnes	
Gottes	glaubt“	(1.	Johannes	5,	11–13).		

Es	 ist	nur	derjenige	der	den	SOHN	hat,	der	dieses	 Leben	hat,	weil	dieses	 Leben	 tatsächlich	 in	dem	
Sohn	Gottes	enthalten	ist.	Als	du	ihn	empfangen	hast,	hast	du	dieses	Leben	empfangen.	

Diese	 Leben	macht	 es	 unmöglich	 für	 dich,	 besiegt	 zu	 sein	durch	 irgendwelche	 Situation.	 Es	 erhebt	
dich	 darüber.	 Denke	 einfach	mal	 darüber	 nach!	 Es	 ist	 unmöglich	 für	Gott	 zerstört	 oder	 besiegt	 zu	
sein.	Nun	hast	du	dieses	Leben:	du	kannst	nicht	 zerstört	oder	besiegt	 sein,	weil	derselbe	Geist	der	
Jesus	aus	den	Toten	auferweckt	hat,	in	dir	lebt!	(Römer	8,	11)	

	

															 																		DU	BIST	DIE	GERECHTIGKEIT	GOTTES!	

2.	Korinther	5,	21	sagt,	„Denn	er	hat	den,	der	von	keiner	Sünde	wusste,	für	uns	zur	Sünde	gemacht,	

damit	wir	in	ihm	[zur]	Gerechtigkeit	Gottes	würden.“	 	 	 	 	 	

Stelle	dir	mal	vor,	Gott	führt	so	was	aus,	was	du	eine	„Natur-Wesens	Transplantation“	nennen	

würdest.	Er	machte	Jesus	zur	Sünde	(das	ist,	dass	Sünden	Opfer)	für	uns,	sodass	wir	in	IHM	zur	

Gerechtigkeit	Gottes	gemacht	werden	konnten.	 	 	 	 	 	 	

Dies	ist	es,	was	es	für	Jesus	möglich	machte,	an	unserer	statt	eines	Sünders	Tot	zu	sterben.	Das	

Resultat	ist,	das	du	nun	vor	Gott	stehen	kannst	ohne	das	Gefühl	von	Schuld,	Furcht,	oder	

Minderwertigkeit	(Hebräer	10,	19;	Römer	5,	1).	

	

	 	 	 	 DU	BIST	GERECHTFERTIGT	

Was	bedeutet	es	gerechtfertigt	zu	sein?	Es	bedeutet	als	„nicht	schuldig“	erklärt	zu	sein.	Soweit	es	

Gott	betrifft,	bist	du	nicht	schuldig	einer	irgendwelcher	Straftat.	Die	Bibel	sagt	„Da	wir	nun	aus	

Glauben	gerechtfertigt	sind,	so	haben	wir	Frieden	mit	Gott	durch	unseren	Herrn	Jesus	Christus“	

(Römer	5,	1).	Du	wurdest	gerechtfertigt!	 	 	 	 	 	 	 						

Jesus	nahm	die	Bestrafung	für	unsere	Sünden,	als	er	am	Kreuz	gestorben	ist,	wenn	gleich	er	nicht	

irgendeiner	Sünde		schuldig	war	(1.	Petrus	2,	22).	Deshalb	hält	Gott	nicht	länger	deine	Sünden	gegen	

dich.	Die	Bibel	sagt	„weil	nämlich	Gott	in	Christus	war	und	die	Welt	mit	sich	selbst	versöhnte,	indem	

er	ihnen	ihre	Sünden	nicht	anrechnete	und	das	Wort	der	Versöhnung	in	uns	legte“	(2.	Korinther	5,	

19).	

	 	 	 	

	 	 	 	 	



																																																																				DU	BIST	GEHEILIGT!	

Stell	dir	für	einen	Moment	vor,	dass	du	in	einen	Graben	gefallen	bist,	du	wurdest	sehr	schmutzig	und	

jemand	ist	vorbeigekommen	und	hat	dich	gerettet	–	das	heißt,-	„du	kamst	aus	dem	Graben	heraus“.	

Das	nächste	das	du	tun	musst,	ist	dich	sauberzumachen,	in	anderen	Worten,	„bringe	den	Graben	aus	

dir	heraus“	und	dies	benötigt	Zeit	und	Bemühung.	 	 	 	 	 	 	

1.	 Korinther	 6,	 11	 sagt	 	 „… aber	 ihr	 seid	 abgewaschen,	 ihr	 seid	 geheiligt,	 ihr	 seid	 gerechtfertigt	
worden	in	dem	Namen	des	Herrn	Jesus	und	in	dem	Geist	unseres	Gottes!	

Heiligung	ist	in	2	Phasen:		zuerst,	holt	dich	Gott	aus	der	Grube	raus,	das	bedeutet	du	bist	von	neuem	

geboren	und	sogleich,	erklärt	die	Bibel,	dass	du	geheiligt	bist;	du	bist	von	der	Welt	beiseite	gestellt	

für	 Gott.	 Dann	 musst	 du	 den	 Schmutz	 aus	 dir	 herausbringen,	 indem	 du	 deinen	 Verstand	 einem	

reinigenden	(Erneuerungs-)	Prozess	durch	das	Wort	Gottes	unterstellst	(Römer	12,	2).	 	 	

Die	 Erneuerung	 deiner	 Gedanken	 ist	 ein	 kontinuierlicher	 Prozess.	 Dein	 Verstand	 wurde	 in	 eine	

Richtung	 zu	 denken	 trainiert:	 Dinge	 physisch	 zu	 sehen	 bevor	 du	 sie	 glaubst.	 Nun,	 durch	 die	

Erneuerung	 deiner	 Gedanken,	 erlaubst	 du	 deinem	 Verstand	 Dinge	 nach	 Gottes	 Art	 und	Weise	 zu	

sehen.	Du	trainierst	deinen	Verstand	um,	um	Dinge	von	Gottes	Perspektive	zu	sehen.	Dann	sprichst	

du	Gottes	Worte,	 in	Gottes	Art	und	Weise	und	erhältst	die	Resultate,	welche	Er	erhält	von	seinem	

Wort.	

	 	

																																																																						DU	BIST	BEFREIT!	

„Indem	ihr	dem	Vater	Dank	sagt,	der	uns	tüchtig	gemacht	hat,	teilzuhaben	am	Erbe	der	Heiligen	im	

Licht.	Er	 hat	 uns	 errettet	 aus	 der	 Herrschaft	der	 Finsternis	 und	 hat	 uns	 versetzt	 in	 das	 Reich	 des	

Sohnes	seiner	Liebe“	(Kolosser	1,	12–13).	 	 	 	 	 	

Von	 dem	Moment,	 da	 du	 dein	 Leben	 dem	 Herrn	 Jesus	 Christus	 übergeben	 hast,	 wurdest	 du	 ein	

Mitglied	von	Gottes	Königreich.	Kein	Dämon	ausgeschlüpft		von	der	Hölle	kann	dir	schaden.	

Nun	 bist	 du	 frei	 von	 jeglichem	 Bündnis,	 welches	 du	 jemals	 eingegangen	 bist,	 bewusst	 oder	

unbewusst.	 Du	 bist	 frei	 von	 jeglicher	 Angewohnheit,	 Sünde,	 Krankheit	 oder	 Leiden,	 welche	 dich	

gebunden	gehalten	hat.	Warum?	Weil	du	befreit	wurdest	von	der	Macht	der	Finsternis!	

Die	Bibel	sagt,	dass	Gott	dich	von	der	Kontrolle	und	Dominanz	der	Finsternis	befreit	hat	und	dich	in	

sein	Königreich	versetzt	hat.	Du	brauchst	dich	niemals	mehr	zu	fürchten.	Gott	ist	dein	Hirte	und	seine	

Augen	des	Schutzes	werden	immer	über	dir	sein	(Psalm	23,	1).	 	 	 	 	

Die	Bibel	sagt,	„wenn	euch	nun	der	Sohn	frei	machen	wird,	so	seid	ihr	wirklich	frei.“	(Johannes	8,	36)	

Gott	hat	dich	in	sein	Königreich	versetzt.	Das	ist	es,	wo	du	jetzt	bist;	das	ist	es,	wo	du	hingehörst.	Du	



bist	 bereits	 befreit	 von	 der	Macht	 der	 Finsternis.	 Bemerke,	 dass	 dies	 in	 der	 Vergangenheit	 ist,	 du	

wurdest	befreit	von	der	Macht	der	Finsternis!			

	

	 	 						 							GOTTES	GEIST	BLEIBT	IN	DIR!	

Ein	anderer	großer	Teil	dieses	neuen	Lebens	ist,	dass	der	Geist	Gottes	kommt,	um	in	dir	zu	wohnen.	

Wenn	der	Geist	Gottes	seine	Wohnstätte	in	dir	aufnimmt,	erleuchtet	er	dich	im	Wort	Gottes	und	gibt	

dir	ein	neues	Verständnis	des	Wortes.	 	 	 	 	 	 	 	 	

So,	wenn	du	nun	die	Bibel	studierst,	hast	du	ein	neues	Verständnis	in	deinem	Geist,	es	wird		

anwendbar	für	dein	Leben.	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Ein	anderes	Ding,	dass	der	Heilige	Geist	tut,	er	erinnert	dich	an	Gottes	Wort	(Johannes	14,	26).	

Zusätzlich	gibt	er	dir	die	Kraft	ein	effektiver	Zeuge	des	Evangeliums	Jesu	Christi	zu	sein,	„sondern	ihr	

werdet	Kraft	empfangen,	wenn	der	Heilige	Geist	auf	euch	gekommen	ist,	und	ihr	werdet	meine	

Zeugen	sein	in	Jerusalem	und	in	ganz	Judäa	und	Samaria	und	bis	an	das	Ende	der	Erde!“	

(Apostelgeschichte	1,	8)	

	

	 	 	 	 WAST	TUST	DU	WENN		…	

	 	 FALSCHE	GEDANKEN	IN	DEINEN	VERSTAND	KOMMEN	

Wiedergeboren	 zu	 sein,	 stoppt	 dich	 nicht	 versucht	 zu	 werden,	 aber	 du	 musst	 dich	 nicht	 der	

Versuchung	 hingeben.	 Die	 Bibel	 lehrt,	 wenn	 auch	 immer	 wir	 versucht	 werden,	 Gott	 immer	 einen	

Weg	zu	Flucht	öffnet.	(1.	Korinther	10,	13)	So,	wenn	dir	falsche	Gedanken	kommen,	musst	du:	

1)			 								ERINNERE	DICH	DAS	DU	EINE	NEUE	SCHÖPFUNG	BIST	

Diese	 Gedanken	 kommen	 zu	 dir	 als	 eine	 äußere	 Kraft,	 eine	 Form	 der	 Versuchung	 des	 Teufels.	 Du	

produzierst	 sie	 nicht	 in	 deinem	 Verstand,	 speziell	 nicht	 jetzt,	 da	 du	wiedergeboren	 bist.	 Die	 Bibel	

sagt,	wir	 (wiedergeborene	gläubige)	haben	den	Sinn	Christi	 (1.	Korinther	2,	16).	Du	musst	dich	nun	

erinnern,	wer	du	bist,	eine	neue	Schöpfung!	Gott	möchte	immer,	dass	wir	uns	erinnern,	dass	wir	eine	

neue	Schöpfung	sind	und,	dass	er	uns	dieses	neue	Leben	gegeben	hat.	Dieses	neue	Leben	ist,	woran	

du	zu	glauben	hast.	

2)	 								GEHE	IM	GEHORSAM	

Gehorche	Gott!	 Lass	uns	mal	annehmen,	dass	der	Gedanke	einer	 schlechten	 	Angewohnheit	 zu	dir	

kommt.	Der	Druck	ist	so	stark	auf	dir,	dieses	falsche	Ding	zu	tun;	du	magst	sogar	soweit	gehen,	bis	zu	



dem	 Anfangsstadium	 dieser	 falschen	 Tat.	 Aber	 gerade	 da,	 wenn	 du	 dich	 erinnerst,	 dass	 du	

wiedergeboren	bist;	eine	neue	Person,	da	hast	du	plötzlich	die	Courage	und	Mut	es	abzuschütteln.	

Gehorche	Gott!	Siehst	du,	von	neuem	geboren	zu	sein	bedeutet	nicht,	dass	falsche	Gedanken	nicht	

zu	 dir	 kommen,	 aber	 der	 Punkt	 ist,	 du	 solltest	 ihnen	 nicht	 erlauben	 dich	 zu	 fesseln.	 Lehne	 sie	 ab.	

Jemand	hat	 richtig	 gesagt,	 „du	 kannst	 die	Vögel	 nicht	 daran	hindern	über	 deinem	Kopf	 zu	 fliegen,	

aber	du	kannst	sie	daran	hindern	dort	ein	Nest	zu	bauen!“	

Du	 magst	 nicht	 in	 der	 Lage	 sein	 diese	 Gedanken	 zu	 stoppen	 zu	 dir	 zu	 kommen,	 weil	 sie	 eine	

äußerliche	 Kraft	 sind,	 aber	 du	 kannst	 sie	 daran	 hindern,	 in	 dir	 zu	 herbergen.	 Lass	 die	 falschen	

Gedanken	nicht	 in	dir	herbergen,	 lasse	sie	nicht	die	Herrschaft	oder	Dominanz	über	dich	gewinnen.	

Du	kannst	sie	stoppen,	indem	du	über	die	richtigen	Dinge	nachdenkst	(Philipper	4,	8).	 	

Angenommen	du	wärst	ein	Bühnenkünstler		oder	ein	Schauspieler	und	du	solltest	die	Rolle	einer	Frau	

spielen,	obgleich	du	ein	Mann	bist.	Du	würdest	ein	Frauenkleid	anziehen	und	eine	Perücke	aufsetzen	

und	auftreten	und	reden	wie	eine	Frau,	aber	du	würdest	am	Ende	des	Schauspiels	nicht	vergessen,	

dass	du	ein	Mann	bist.	Du	gehst	von	der	Bühne	zurück	 in	den	Ankleideraum,	um	dich	umziehen	 in	

deine	wirklichen	Kleider	 ,um	dann	die	Straße	herunterzugehen.	Wenn	du	 	dich	am	Montagmorgen	

auf	den	Weg	machst,	wirst	du	nicht	vergessen,	dass	du	in	Wirklichkeit	ein	Mann	bist.	Du	sprichst	wie	

einer	und	du	lebst	wie	einer.	Es	würde	lächerlich	sein,	wenn	du	zur	Arbeit	zurückgehen	würdest,		dich	

wie	eine	Frau	zu	benehmen	und	zu	reden,	 	 in	der	Art	und	Weise	wie	du	es	den	Abend	zuvor	tatst,	

während	du	auf	der	Bühne		schauspielerst.	

Dasselbe	gilt	jetzt	für	dich.	Du	benahmst	dich	in	der	falschen	Art	und	Weise	bevor	du	wiedergeboren	

warst,	aber	 jetzt	hast	du	ein	neues	Leben.	Dieses	neue	Leben	 ist	dasjenige,	welches	du	 jetzt	 leben	

solltest.	Du	hast	die	Rolle	einer	Frau	 für	 lange	Zeit	gespielt	und	manchmal	vergisst	du	dich	und	du	

fängst	an	wie	eine	zu	agieren.	Aber	dann	erinnerst	du	dich	wieder,	dass	du	in	Wirklichkeit	ein	Mann	

bist	und	du	korrigierst	dich.	Es	wird	dir	klar	und	du	sagst	„oh	Ich	bin	keine	Frau:	ich	bin	nicht	auf	der	

Bühne,	Ich	muss	wieder	real	sein!“		 	 	 	 	 	 	 	

Dies	 ist	 der	 Weg,	 wie	 du	 eine	 schlechte	 Angewohnheit	 stoppen	 solltest.	 Sag	 zu	 dir	 selbst,										

„schaue,	ich	bin	wiedergeboren,	das	ist	meine	wahre	Natur!“	Egal	was	die	Gewohnheit	ist,	wenn	du	

dich	 erinnerst	 (du	 wirst	 dich	 erinnern),	 STOPP!	 Sag	 zu	 dir	 selbst,	 „ich	 bin	 wiedergeboren!	 Stopp	

gerade	hier!“	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Lass	den	Kreislauf	der	Sünde	nicht	weiterlaufen	und	sei	nicht	beschämt,	zu	jemand	der	mit	dir	darin	

involviert	 ist	zu	sagen	„oh	tut	mir	 leid,	 ich	kann	dies	nicht	tun,	denn	ich	bin	wiedergeboren.“	Werde	

schlechte	Gewohnheiten	los,	indem	du	sie	mit	guten	ersetzt.	Tue	dies	ganz	bewusst.	Finde	göttliche	

Charakterzüge	vom	Wort	Gottes	heraus	und	trainiere	dich	darin	durch	Praxis.	

	



3)			 SEI	EIN	TÄTER,	TUE	DAS	WORT!	

Gott	möchte	nicht,	dass	wir	nur	Hörer,	sondern	Täter	des	Wortes	sind:	„Seid	aber	Täter	des	Wortes	

und	nicht	bloß	Hörer,	die	sich	selbst	betrügen.	Denn	wer	[nur]	Hörer	des	Wortes	ist	und	nicht	Täter,	

der	gleicht	einem	Mann,	der	sein	natürliches	Angesicht	im	Spiegel	anschaut,	er	betrachtet	sich	und	

läuft	davon	und	hat	bald	vergessen,	wie	er	gestaltet	war“	(Jakobus	1,	22–24).	
	

	

4)		 ERINNERE	DICH,	DASS	SÜNDE	KEINE	HERRSCHAFT	ÜBER	DICH	HABEN	SOLL	

Du	musst	dich	an	eines	erinnern:	Falsche	Gedanken	haben	keine	Macht	die	Vorherrschaft	über	dich	

zu	gewinnen,	es	sei	denn	du	erlaubst	es.	

„Denn	die	 Sünde	wird	nicht	herrschen	über	 euch …“	 (Römer	6,	 14)	Sünde	 soll	 nicht	die	Herrschaft	

über	dich	erlangen.	Sie	wird	nicht	die	Oberhand	haben,	weil	du	nicht	unter	dem	Gesetz	bist,	sondern	

unter	der	Gnade.	Das	ist	es,	was	die	Bibel	über	dich	sagt.	 	 	 	

Gott	hat	uns	von	der	Macht	der	Sünde	und	der	Finsternis	befreit	und	uns	in	Sein	Königreich	versetzt:	

„indem	ihr	dem	Vater	Dank	sagt,	der	uns	tüchtig	gemacht	hat,	teilzuhaben	am	Erbe	der	Heiligen	im	

Licht.	 Er	 hat	 uns	 errettet	 aus	 der	 Herrschaft	der	 Finsternis	 und	 hat	 uns	 versetzt	 in	 das	 Reich	des	

Sohnes	seiner	Liebe:“ (Kolosser	1,	12–13).	 	

Das	ist	es,	wo	du	bist,	jetzt	da	du	wiedergeboren	bist.	Und	deshalb	können	die	Mächte	der	Finsternis	

keine	Herrschaft	über	dich	haben;	diese	sind	in	dem	Bereich	der	Sünde,	aber	du	bist	in	dem	Bereich	

von	Gottes	 Leben,	welches	 Sünde	ersetzt	 hat.	 So	 siehst	 du,	 sie	 können	 keine	Herrschaft	 über	dich	

haben.	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Kolosser	1,	14	sagt,		„in	dem	wir	die	Erlösung	haben	durch	sein	Blut,	die	Vergebung	der	Sünden.“	In	

Christus	 Jesus	 haben	 wir	 Erlösung.	 Dies	 ist	 unser	 gegenwärtiges	 Besitztum	 (Epheser	 2,	 5–6).	 Wir	

versuchen	nicht	es	zu	haben,	wir	haben	es	jetzt!	Wir	müssen	dieses	Bewusstsein	des	Wortes	Gottes	

festhalten	und	in	ihm	jubeln.	

																		

WAS	TUST	DU	WENN	…	

	 	 ALTE	FREUNDE	VERSUCHEN	DICH	ZU	ENTMUTIGEN?	

Jetzt	da	du	von	neuem	geboren	bist,	gehörst	du	zu	einer	neuen	Familie.	Du	gehörst	nicht	mehr	zu	

deiner	 alten	 Familie.	 Das	 bedeutend,	 du	 musst	 dich	 völlig	 von	 diesen	 alten	 Freunden	 	 und	

Freundeskreis	abwenden	oder	 sie	aussondern.	Du	musst	 für	 sie	ein	Licht	 sein.	 Sie	 sind	noch	 in	der	

Finsternis,	weil	sie	Jesus	Christus	nicht	 in	 ihrem	Herzen	haben.	Du	musst	dich	erinnern,	dass	du	für	

sie	das	Licht	Gottes	wurdest.	Teile	das	Evangelium	mit	ihnen,	sodass	auch	sie	Jesus	folgen	können.	



Was	 solltest	 du	 tun,	wenn	 sie	 versuchen	dich	 zu	 entmutigen?	Die	Bibel	 sagt,	 in	 den	 letzten	 Tagen	

werden	Spötter	kommen,	welche	alles	tun	werden,	dass	du	dir	denken	kannst	und	über	die	Wahrheit	

lachen.	(2.	Petrus	3,	3–4)	 	 	 	 	 	 	 	 	

Spötter	 sind	 diejenigen,	 welche	 versuchen	 dich	 zu	 entmutigen	 und	 dich	 zu	 deinem	 alten	 Leben	

zurückzubringen,	aber	du	musst	es	ablehnen	davon	bewegt	zu	sein.	Lehne	es	ab,	es	zu	erlauben,	dass	

ihre	Einstellungen	dir	 im	Weg	stehen	 in	deiner	Gemeinschaft	mit	dem	Heiligen	Geist.	 Lehne	es	ab,	

mit	Ihnen	ungleich	verbunden	zu	sein.	Akzeptiere	ihre	Ratschläge	nicht.	Anstatt	dessen,	halte	deinen	

Stand	vor	Gott	und	seinem	Wort	aufrecht.	 	 	 											

	

	UNGLEICHES	JOCH	

In	den	frühen	Tagen	von	mechanisierter	Landwirtschaft,	verband	der	Bauer	zwei	Tiere	miteinander,	

zum	Beispiel	zwei	Esel	oder	zwei	Ochsen	und	spannte	sie	vor	einen	Pflug.	Diese	beiden	Tiere	pflügten	

den	Acker,	 indem	sie	sich	miteinander	bewegten.	Weil	 sie	zusammen	angespannt	waren,	 	mussten	

diese	zwei	Tiere	in	die	gleiche	Richtung	gehen,	wo	auch	immer	der	erste	ging,	ging	auch	der	zweite.	

Der	 Bauer	 	 lenkte	 sie	 und	 sie	 hatten	 beide	 in	 die	 gleiche	 Richtung	 zu	 gehen,	 solange	 sie	 unter	

demselben	Joch	waren.		 	 	 	 	 	 	 	 	

Nun,		wenn	beide	Esel	waren,	dann	nannte	man	es	ein		„gleiches	Joch“,	aber	wenn	eines	ein	Esel	und	

das	andere	ein	Ochse	war,		dann	nannte	man	es	„ungleiches	Joch“	(weil	sie	nicht	von	der	gleichen	Art	

waren).	 	Wenn	wir	mit	jemand	zusammengejocht	sein	sollten,	muss	es	ein	„gleiches	Joch“	sein,	das	

ist,	ein	Christ	und	ein	Christ	gehen	zusammen	in	Gemeinschaft.	Aber	wenn	ein	Christ	und	ein	Nicht	

Christ	zusammen	 in	Gemeinschaft	sind,	so	 ist	es	ein	ungleiches	Joch.	Und	Gott	sagt:	 	„Seid	nicht	 in	

einem	ungleichen	Joch	mit	Ungläubigen“	(2.	Korinther	6,	4–16).		 	

So	siehst	du,	wenn	du	und	ein	ungläubiger	 in	Gemeinschaft	sind,	dasselbe	Leben	lebend,	dann	seid	

ihr	in	einem	ungleichen	Joch	und	dies	ist	falsch.	Gott	möchte	nicht,	dass	du	in	einem	ungleichen	Joch	

bist,	sondern	in	gleichem	Joch	mit	anderen	Christen,	dasselbe	tuend.	Ungläubige	können	nicht	deine	

besten	 Freunde	 sein.	 Egal	wie	moralisch	eine	Person	 ist,	 solange	 sie	nicht	 von	neuem	geboren	 ist,	

kann	er/sie	nicht	dein	bester	Freund/Freundin	sein.	 	 	

Es	 ist	unmöglich	und	nicht	akzeptierbar	 vor	Gott,	weil	 es	ein	ungleiches	 Joch	 ist.	Deine	Bewertung		

einer	Person	kann	niemals	gerecht	werden	mit	Gottes	Bewertung.	 	 	 	

Eines	Tages,	sandte	Gott	Samuel	zu	dem	Haus	von	Jesse,	um	einen	seiner	Söhne	zum	König	von	Israel	

zu	 salben	 (1.	 Samuel	 16,	 1–3).	 Als	 Samuel,	 den	 ersten	 Sohn	 von	 Jesse,	 Eliab	 sah,	 sagte	 Samuel:	

„Gewiss	ist	hier	vor	dem	HERRN	sein	Gesalbter“,	denn	er	war	gewaltig	und	groß	und	gutaussehend.	

Aber	Gott	sprach	zu	dem	Propheten	und	sagte:	„salbe	ihn	nicht,	denn	ich	habe	ihn	verworfen.“	Dann	

sagte	ER	„denn	der	Mensch	sieht	auf	das,	was	vor	Augen	 ist,	der	Herr	aber	 sieht	das	Herz	an,	den	



inneren	 Menschen.“	 So,	 deine	 Bewertung	 von	 einem	 Individuum,	 basiert	 	 am	 meisten	 auf	 seine	

äußere	Erscheinung	–	was	er	sagt,	wie	er	aussieht,	die	Art	und	Weise	wie	er	geht	… du	kannst	alle	
Arten	von	Meinung	über	 ihn	bilden,	basierend	auf	diese	Dinge,	aber	siehst	du,	Gott	 schaut	auf	die	

innere	Erscheinung.	 	 	 	 	 	 	

Jemand	der	nicht	wiedergeboren	ist,	hat	nicht	den	richtigen	Geist	mit	Gott.	Die	einzige	Art	und	Weise	

wie	 du	 mit	 Gott	 richtig	 sein	 kannst,	 ist	 wiedergeboren	 zu	 sein.	 Dies,	 ist	 die	 einzige	 Zeit	 wo	 eine	

Person	sich	qualifiziert	dein	bester	Freund	zu	sein.	Bevor	er	nicht	wiedergeboren	 ist,	 kann	er	nicht	

dein	bester	Freund	sein;	er	qualifiziert	sich	nicht	an	Gottes	Standard	ein	solcher	zu	sein.	Jetzt	da	du	

wiedergeboren	 bist,	 	 sollte	 es	 dein	 Verlangen	 sein	 Gott	 zu	 gefallen,	 so,	 du	 solltest	 nicht	 deinen	

eigenen	Standard	gebrauchen.	Dies	ist	sehr	wichtig.	 	 	 	 	 	 	

Halte	dein	Herz	an	Gott	und	ER	wird	dich	hindurchführen	(1.	Korinther	10,	13).	

	

	 	 	 	WAS	TUST	DU	WENN	…	 	 					

																													VERFOLGUNG	UND	DRANGSAL	KOMMT?	

In	Markus	4,	1–9,	erzählte	Jesus	uns	die	Parabel	über	den	Sämann.	Der	Mann	ging	seinen	Samen	zu	

säen	und	einiges	 fiel	 auf	 steinigen	Boden	und	einiges	auf	harten	Boden,	einiges	unter	Dornen	und	

anderer	auf	guten	Boden.	In	den	Versen	16	+	17,	sagt	die	Bibel,	„und	gleicherweise,	wo	auf	steinigen	

Boden	 gesät	 wurde,	 das	 sind	 die,	 welche	 das	 Wort,	 wenn	 sie	 es	 hören,	 sogleich	 mit	 Freuden	

aufnehmen;	 aber	 sie	 haben	 keine	 Wurzel	 in	 sich,	 sondern	 sind	 wetterwendisch.	 Später,	 wenn	

Bedrängnis	oder	Verfolgung	entsteht	um	des	Wortes	willen,	nehmen	sie	sogleich	Anstoß.“	 	

Er	spricht	hier	über	diejenigen,	welche	keine	Wurzeln	 in	sich	haben	und	darum	Bedrängnis	nur	 für	

einige	 Zeit	 aushalten.	 Er	 sagt	 auch,	 dass	 solche	 Menschen	 das	 Wort	 eifrig	 aufnehmen,	 wenn	

Bedrängnis	 und	 Verfolgung	 um	 des	 Wortes	 willen	 auftreten,	 nehmen	 sie	 Anstoß	 daran.	 Dies	 ist	

etlichen	Menschen	passiert.	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Was	Jesus	hier	sagt	ist,	dass	da	viele	Menschen	sind	welche	keine	tiefe	Liebe	für	IHN	haben.	Sie	sind	

begeistert	 über	 das	Wort,	 wegen	 der	 Verheißung	 des	 ewigen	 Lebens,	 Freude	 und	 beantworteten	

Gebeten,	aber	sie	haben	keine	tiefe	Liebe	für	Gott.	So,	wenn	Verfolgung	kommt,	geben	sie	auf.	Dies	

ist	traurig!	Wenn	Verfolgung	und	Bedrängnis	kommt,	das,	was	du	tun	solltest,	ist,	folge	dem	Wort:	

(1)																					DU	MUST	EINE	TIEFE	LIEBE	FÜR	GOTT	HABEN		

Gott	möchte,	dass	du	eine	tiefe	und	starke	Liebe	für	ihn	hast.	Liebe	kann	zunehmen	oder	abnehmen.	

Je	mehr	du	über	 Ihn	nachdenkst,	 sein	Wort	hörst	und	mit	 ihm	Gemeinschaft	hast	 im	Gebet,	um	so	

größere	Liebe	wirst	du	 für	 ihn	haben,	weil	Liebe	wächst	durch	Bekanntschaft.	 Je	mehr	du	mit	Gott	



vertraut	bist,	umso	mehr	wirst	du	ihn	lieben.	Je	mehr	du	sein	Wort	hörst,	desto		mehr	wirst	du	IHN	

entdecken	und	lieben	und	dann	wirst	du	mehr	von	Ihm	empfangen.	 	 	 	 	

Wenn	du	diese	starke	Liebe	für	Gott	hast,	wird	sein	Wort	 in	dir	verwurzelt	sein,	wenn	du	dann	mit	

irgendeiner	 Situation	 konfrontiert	 bist,	 kennst	 du	Gottes	 Position	 darin	 und	 du	 deklarierst	 prompt		

Gottes	Standpunkt	darüber.	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Die	Bibel	sagt,	dass	Leben	und	Tot	in	der	Gewalt	der	Zunge	sind	(Sprüche	18,	20–21),	und	das	aus	der	
Fülle	des	Herzens	der	Mund	spricht	 (Matthäus	12,	34–35,37).	Wenn	du	dein	Herz	mit	Gottes	Wort	

füllst,	 egal	 wie	 die	 Situation	 aussieht,	 wirst	 du	 die	 Dinge	 sehen,	 wie	 Gott	 sie	 sieht	 und	 dasselbe	

sprechen.	Und	es	wird	zustande	kommen!	

(2)										GIB	NICHT	AUF!	

	Du	musst	 nicht	 aufgeben,	wenn	 Probleme	 auftreten.	 Dass	 du	wiedergeboren	 bist	 bedeutet	 nicht,	

dass	keine	Probleme	kommen	werden,	noch	bedeutet	es,	das	da	keine	Prüfungen	sein	werden.	Was	

es	einfach	bedeutet	ist,	dass	im	Angesicht	von	all	den	Schwierigkeiten	in	der	Gegenwart	von	all	den	

Problemen,	Gott	 dich	 hindurchführen	wird.	 	Wie	 in	 Psalm	23,	 5	 „Du	bereitest	 vor	mir	 einen	 Tisch	

angesichts	meiner	Feinde; …“	du	magst	genau	in	der	Gegenwart	deiner	Feinde	sein,	aber	sie	können	

dich	nicht	zerstören:	die	Verfolgung	kann	dein	Leben	nicht	zerstören!	 	 	 	

Gott	möchte	nicht,	dass	du	aufgibst.	Du	musst	stark	bleiben!	Egal	wie	hart	oder	schwierig	die	Dinge	

aussehen	mögen,	gib	niemals	auf.	Gott	wird	dich	hindurch	bringen,	so	sei	nicht	entmutigt.	Bleibe	ihm	

treu	 und	 er	 wird	 dich	 niemals	 enttäuschen	 noch	 dich	 verlassen.	 Du	 wirst	 in	 allen	 Lebenslagen	

gewinnen,	weil	 sie	 dir	 unterworfen	 sein	werden.	 Jesaja	 43,	 2	 sagt:	wenn	 du	 durchs	Wasser	 gehst,	

wird	es	dich	nicht	überfluten	und	wenn	du	durchs	Feuer	gehst,	das	Feuer	wird	dich	nicht	verbrennen.	

Wenn	 du	 Jesus	 Christus	 nachfolgst,	 diene	 ihm	 mit	 deinem	 ganzen	 Herzen,	 folge	 ihm	 egal	 der	

Herausforderungen.	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Gott	 aber	 sei	 Dank,	 der	 uns	 den	 Sieg	 gibt	 durch	 unseren	 Herrn	 Jesus	 Christus!	 	 Darum,	 meine	

geliebten	Brüder,	seid	fest,	unerschütterlich,	nehmt	immer	zu	in	dem	Werk	des	Herrn,	weil	ihr	wisst,	

dass	eure	Arbeit	nicht	vergeblich	ist	im	Herrn!		(1.	Korinther	15,	57–58)																																																																																																																																									

Denn	alles,	was	aus	Gott	geboren	ist,	überwindet	die	Welt;	und	unser	Glaube	ist	der	Sieg,	der	die	

Welt	überwunden	hat	(1.	Johannes	5,	4).	 	 	 	 	 	 	 	

Siehst	 du,	 Gott	 gibt	 uns	 den	 Sieg	 durch	 unseren	 Herrn	 Jesus	 Christus,	 darum	 können	 wir	 keine	

Verlierer	 sein.	 Studiere	 sorgfältig	 1.	 Johannes	 5,	 4;	 es	 spricht	 über	 den	 Sieg,	 der	 diese	 Welt	

überwindet,	welcher	unser	Glaube	ist.	Lebe	aus	Glauben,	du	bist	ein	Überwinder,	kein	Verlierer.	Du	

bist	 als	 ein	 Überwinder	 geboren,	 weil	 du	 aus	 Gott	 geboren	 bist.	 Du	 bist	 der	 Nachkomme	 Gottes,	

geboren	aus	seinem	Geist!	



	

																						 				DER	HEILIGE	GEIST	UND	DU	

Wiedergeboren	zu	sein,	ist	aus	dem	Geist	Gottes	geboren	zu	sein	(1.	Korinther	12,	13;	Johannes	3,	

5–8).	Wenn	du	wiedergeboren	bist,	wird	der	Heilige	Geist	ein	 integraler	Bestandteil	deines	Lebens,		

deshalb	musst	du	verstehen,	wer	er	ist	und	sein	Werk		in	deinem	Leben	erkennen.	 	

Du	 musst	 erkennen,	 was	 er	 kam	 dir	 anzubieten,	 damit	 du	 dieses	 überfließende	 Leben	 genießen	

kannst,	dass	 in	Christus	verfügbar	ist	und	das	Geschenk	empfangen	(1.	Korinther	12,	8–10)	und	die	
Kraft	(Lukas	24,	49;	Apostelgeschichte	1,	4–8)	die	durch	ihn	für	dich	verfügbar	ist.		

																	 	 	

WER	IST	DER	HEILIGE	GEIST?	

	 In	verschiedenen	Abschnitten	der	Bibel	finden	wir	die	Erwähnung	des	Heiligen		Geistes.	

• Im	 Alten	 Testament	 	 sehen	 wir	 ihn	 Kraft	 verleihend	 	 und	 die	 Fähigkeit	 das	

außergewöhnliche	zu	tun	(Richter	14,	6,19).	

• Im	Neuen	Testament,	sehen	wir	ihn	mehr	prominent	in	der	Geburt	und	dem	Dienst	und	

Leben	von	Jesus	(Lukas	4,	18).	

• Der	Heilige	Geist	ist	auch	in	der	Apostelgeschichte	2,	1–4	in	dem	Leben	der	Jünger	Jesu,	

in	Operation	zu	sehen.	

• Er	 ist	Gott.	 Er	 ist	 eine	 göttliche	Person	und	er	 ist	 die	dritte	 Person	 in	der	Dreieinigkeit		

(Johannes	14,	16–17,	Johannes	15,	26).	
• Er	war	in	Existenz	vor	der	Zeit	(1.	Moses	1,	2).	

• Er	 ist	 der	 Ausdruck	 von	 Gottes	 Kraft.	 In	 anderen	 Worten,	 er	 ist	 der	 Teil	 Gottes	 der,	

welche	Worte	auch	immer	der	Vater	spricht,	vollbringt	(1.	Moses	1).	

• Er	ist	der	Geist	der	Liebe,	Kraft	und	eines	klaren	Verstandes	(2.	Timotheus	1,	7).	

• Er	ist	der	Geist	der	Freiheit	(2.	Korinther	3,	17).	

WAS	DER	HEILIGE	GEIST	NICHT	IST?	

Es	 ist	auch	wichtig	zu	bemerken,	dass	der	Heilige	Geist	NICHT	eine	Kraft,	Wind,	Öl	oder	eine	Taube	

ist,	wenngleich	wir	ihn	in	der	Schrift	als	solches	symbolisiert	sehen.	Er	ist	nicht	„Zungen“,	wenngleich	

er	die	Aussprache	gibt	 sie	 zu	sprechen.	Er	 ist	nicht	Kraft,	aber	er	bringt	uns	die	Kraft	Gottes.	Er	 ist	

nicht	 der	 Geist,	 der	 dich	wiederum	 in	 Knechtschaft	 von	 Furcht	 bringt	 (Römer	 8,	 15),	 sondern	 der	

Freiheit	(2.	Korinther	3,	17).	

	 	 	 	



																																						WARUM	BRAUCHEN	WIR	DEN	HEILIGEN	GEIST?	

Der	Heilige	Geist	 gibt	uns	göttliche	Kraft	 (Apostelgeschichte	1,	8).	 	Das	Wort	 „Kraft“	 übersetzt	 von	

dem	griechischen	Wort	 „dynamis“	 	 bedeutet	 eigentlich‚	 	 „dynamische	 Fähigkeit	 Veränderungen	 zu	

bewirken“.	Das	ist,	wenn	der	Heilige	Geist	kommt,	um	in	uns	zu	leben,	dann	gibt	er	uns	die	Fähigkeit	

Dinge	in	unserem	Leben	und	in	dem	Leben	anderer	zu	verändern.	

• Er	gibt	uns	Mut	das	Evangelium	zu	predigen	(Matthäus	28,	18–20,	Markus	16:15–18).	
• Er	führt	und	leitet	uns	(Johannes	16,	13,	Römer	8,	14).	

• Er	tröstet	uns	(Johannes	14,	18,	Apostelgeschichte	9,	13)	Er	instruiert	und	lehrt	uns	(Johannes	

14,	26,	1.	Korinther	2,	11–12).	
• Er	geht	mit	uns	und	wird	Teil	unseres	täglichen	Lebens	(Johannes	14,	16).	

• Er	 gibt	 Zeugnis	 unserem	 Geist,	 dass	 wir	 Kinder	 Gottes	 sind	 und	 darum	 Teilhaber	 seines	

Reichtums	in	Christus	Jesus.	(Römer	8,	16,	Epheser	3,	6).	

• Er	gibt	uns	die	Freiheit	Gott	in	Liebe	zu	nähern	(Römer	8,	15;	2.	Korinther	3,	17;	2.	Timotheus	

1,	7).												

																DU	KANNST	MIT	DEM	HEILIGEN	GEIST	EINE	BEZIEHUNG	HABEN		
	 	 	 	 																											

	In	Johannes	14,	17,	sagt	Jesus,	„den	Geist	der	Wahrheit,	den	die	Welt	nicht	empfangen	kann,	denn	

sie	beachtet	ihn	nicht	und	erkennt	ihn	nicht;	ihr	aber	erkennt	ihn,	denn	er	bleibt	bei	euch	und	wird	

in	euch	sein.“	

Eine	Beziehung	mit	dem	Heiligen	Geist	zu	haben,	bedeutet	seine	Gegenwart	zu	erkennen	und	seinen	

Dienst	 in	 deinem	 Leben	 anzuerkennen.	 Darum	 musst	 du	 Zeit	 in	 seiner	 Gegenwart	 verbringen,	

Gemeinschaft	mit	 ihm	haben	und	 ihn	als	Freund	kennen.	Du	kannst	diese	Beziehung	haben,	 indem	

du	Zeit	 verbringst,	um	zu	beten,	das	Wort	 zu	 studieren	und	der	Aufforderung	und	dem	Gebot	des	

Heiligen	Geistes	gehorchst.	 	 	 	 	 	 	 	 	

Wenn	du	wiedergeboren	bist,	bist	du	in	den	Geist	Gottes	getauft.	Getauft	zu	sein	bedeutet,	völlig	in	

etwas	 untergetaucht	 zu	 sein.	 Zum	 Beispiel	 kannst	 du	 einen	 Gummiball	 nehmen	 und	 ihn	 in	 einer	

solchen	 Art	 und	 Weise	 in	 einer	 Wasserwanne	 untertauchen,	 so,	 dass	 der	 Ball	 völlig	 mit	 Wasser	

bedeckt	ist.	Das	ist	was	passiert,	wenn	du	von	neuem	geboren	bist– du	bist	eingetaucht,		wie	dieser	
Ball	in	den	Heiligen	Geist.	 	 	 	 	 	 	 	 	

Aber	weißt	 du,	 es	 ist	 eine	 Sache,	 dass	 der	 Ball	 völlig	 von	 dem	Wasser	 bedeckt	 ist	 und	 ein	 andere	

Sache,	dass	er	 völlig	 	 gefüllt	 und	bedeckt	 ist	 von	dem	Wasser.	Damit	der	Ball	 gefüllt	 sein	 kann,	da	

muss	 ein	Weg	 	 für	 das	Wasser	 sein,	 um	 hereinzukommen.	 In	 anderen	Worten,	 dass	Material	 des	

Balles	 muss	 dem	 Wasser	 erlauben	 hineinzufließen.	 In	 derselben	 Art	 und	 Weise,	 wenn	 du	

wiedergeboren	bist,	musst	du	den	Heiligen	Geist	empfangen	und	mit	ihm	erfüllt	sein.	 	 	



Nochmal,	mit	 dem	Heiligen	 Geist	 	 erfüllt	 zu	 sein,	 ist	 nicht	 eine	 einzigartige	 Erfahrung	welche	 sich	

einmal	im	Leben	ereignet.	Es	ist	eher	eine	kontinuierliche	Erfahrung	(Epheser	5,	18).	Dies	bezieht	sich	

auf	 dein	 Bewusstsein	 seiner	 Gegenwart	 und	 konstanter	 Anerkennung	 seines	 Dienstes	 in	 deinem	

Leben.	Du	kannst	konstant	mit	dem	Heiligen	Geist	erfüllt	sein,	indem	du	in	der	Gemeinschaft	mit	Ihm	

wächst,	 durch	 Lobpreise,	 Gebet,	 studieren	 des	Wortes	 und	 du	 beständig	 seine	 Instruktionen	 und	

Aufforderungen	befolgst.	Auf	diese	Weise	kannst	du	vom	Geist	Gottes	geleitet	sein.	

	 	 	 	 	 	 	

																																																		IN	ANDEREN	ZUNGEN	SPRECHEN	

Wie	 ich	zuvor	erwähnte,	gibt	der	Heilige	Geist	Gottes	Kindern	den	Ausdruck	 in	anderen	Zungen	zu	

sprechen.	Eines	der	Zeichen,	welche	der	Herr	sagte,	dass	sie	dem	Gläubigen	folgen	werden	ist,	dass	

sie	in	neuen	Zungen	sprechen	werden	(Markus	16,	17).		 	 	 	 	

Dies	 ist	eine	spirituelle	und	übernatürliche	Fähigkeit,	durch	welche	der	Gläubige	von	seinem	Geist,	

direkt	mit	Gott	kommuniziert	und	es	ist	dir	als	ein	Geschenk	durch	den	Heiligen	Geist	verliehen.	

Das	 Sprechen	 in	 anderen	 Zungen	 wird	 manchmal	 bezeichnet	 als	 „beten	 im	 Geist“.	 Wenn	 wir	 in	

anderen	Zungen	sprechen,	sprechen	wir	direkt	zu	Gott	(1.	Korinther	14,	4)	und	unser	Geist	ist	erbaut	

oder	auferbaut		(Judas	1,	20).	Unser	Geist	ist	auch	voller	Energie	und	erfrischt	(Jesaja	40,	31).	 	

Wenn	 du	 den	 Heiligen	 Geist	 empfängst,	 kannst	 du	 in	 Zungen	 sprechen,	wann	 immer	 du	willst.	 Er	

spricht	 nicht	 durch	 dich,	 aber	 er	 gibt	 dir	 die	 Fähigkeit	 zu	 sprechen.	 So,	 du	 kannst	 fortfahren	 und	

allezeit	zum	Herrn	in	Zungen	reden,	wenn	auch	immer	du	das	Verlangen	danach	verspürst	es	zu	tun.	

Wenn	 du	 anfängst,	 in	 anderen	 Zungen	 zu	 sprechen,	 wirst	 du	 fließender,	 wenn	 du	 es	 zu	 einer	

regelmäßigen	Praxis	machst.	Es	ist	geradeso	wie	ein	kleines	Kind,	welches	kürzlich	erst	seine	ersten	

wenige	Worte	gesprochen	hat.	Je	mehr	es	praktiziert	ums	so	fließender	wird	es.	Das	ist	dasselbe,	mit	

in	Zungen	sprechen.	Es	 ist	eine	neue	Sprache	und	obwohl	du	sie	nicht	zu	 lernen	musstest,	wirst	du	

fließender,	indem	du	fortfährst	zu	sprechen.	 	 	 	 																																					

Außerdem,	indem	du	oft	in	Zungen	sprichst,	wird	es	deine	geistliche	Entwicklung	fördern	und	dich	in	

andere	Gaben	und	Manifestationen	des	Geistes	Gottes	führen.	

	 	 	 	 MUST	DU	ZUR	KIRCHE	GEHEN?	

In	Matthäus	16,	18		sprach	Jesus	von	seiner	Kirche,	welches	sein	Leib	auf	Erden	ist,	und	er	sagte,	dass	

er	sie	bauen	würde	und	die	Pforten	der	Hölle	sie	nicht	überwinden	wird.					 	 	 	

„Denn	gleichwie	der	 Leib	einer	 ist	 und	doch	viele	Glieder	hat,	 alle	Glieder	des	einen	 Leibes	aber,	

obwohl	es	viele	sind,	als	Leib	eins	sind,	so	auch	der	Christus. Denn	wir	sind	ja	alle	durch	einen	Geist	

in	einen	Leib	hinein	getauft	worden,	ob	wir	Juden	sind	oder	Griechen,	Knechte	oder	Freie,	und	wir	



sind	alle	getränkt	worden	zu	einem	Geist.	Denn	auch	der	Leib	ist	nicht	ein	Glied,	sondern	viele“	(1.	

Korinther	12,	12–14).	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

Wir	sind	der	Leib	und		Christus	ist	der	Kopf.	Alle	Christen	(wiedergeborene)	sind	Glieder	seines	Leibes	

und	voneinander	(1.	Korinther	12,	27).	Und	sowie	auch	verschiedene	Teile	des	menschlichen	Körpers	

nicht	 in	 Isolation	 funktionieren	 können,	 so	 können	auch	die	 verschiedenen	Teile	 des	 Leibes	Christi	

nicht	effektive	auf	sich	alleine	gestellt	funktionieren.	Dies	ist	so,	weil	Gott		den	Mitgliedern	der	Kirche	

verschiedene	 Gaben	 und	 Berufungen	 gegeben	 hat,	 damit	 die	 ganze	 Kirche	 davon	 profitiert	 (1.	

Korinther	12,	18-–24,	Epheser	4,	11–12).	 	 	 	 	 	 	

Zur	 Kirche	 zu	 gehen,	 ist	 deshalb	 im	Gehorsam	 zu	Gottes	Willen	und	befähigt	 uns,	 um	einander	 zu	

segnen	und	aufzubauen	mit	den	verschiedenen	Gaben	Gottes-,	Wundern,	Heilungen,	Prophetien	etc.	

Du	 bist	 fähig	 ein	 besseres	 Verständnis	 des	 Wortes	 Gottes	 zu	 erlangen,	 welches	 gelehrt	 wird,	

Zeugnisse	zu	hören	und	Wunder	mitzuerleben.	Miteinander	zu	beten	und	Gott	anzubeten	bringt	eine	

kooperative	 Salbung	 des	 Heiligen	 Geistes	 mit	 sich	 und	 dient	 jedem	 einzelnen	 Mitglied	 der	

Versammlung,	in	einer	besonderen	Weise	(Hebräer	10,	25;	Apostelgeschichte	1,	14;	Psalm	133,	1–2).	

Alleine	 im	 Wort	 zu	 gehen,	 ist	 eine	 anstrengende	 Aufgabe,	 wenn	 du	 keine	 Geist	 erfüllte	 Kirche	

besuchst.	Wie	auch	immer,	die	volle	Teilnahme	in	solch	einer	Kirche	befähigt	dich,	mehr	über	diese	

Kirche		und	deren	Mitglieder	herauszufinden.	Du	bist	auch	fähig	deinen	Geist	zur	Reife	zu	entwickeln	

(dein	innerer	Mensch).	Dies	macht	dein	Weg	in	dem	Wort	einfacher	und	du	wirst	produktiver.	 	

Als	ein	Christ,	musst	du	dich	mit	einer	lokalen	Kirche	identifizieren,	eine	Kirche	die	du	dein	ZUHAUSE	

nennen	kannst	und,	um	auch	völlig	an	den	Aktivitäten	teilzunehmen.	Ansonsten	wirst	du	dich	selbst	

vieler	Segnungen	Gottes	berauben	und	wirst	außerhalb	seines	Wortes	laufen.	 	 	

Nun	da	du	wiedergeboren	bist,	gehe	in	dem	Bewusstsein	von	dem,	wer	du	bist	und	verlasse	nicht	die	

Versammlung	der	Heiligen	(Hebräer	10,	25).	Gehe	zur	Kirche!	

	

	 	 	 	 WERDE	ERWACHSEN	

Die	Bibel	sagt,	indem	du	das	Wort	Gottes	hörst,	kommt	Glaube	zu	dir.	Ich	empfehle	folgende	
Botschaften	für	dein	geistliches	Wachstum.	Diese	Botschaften	sind	entworfen,	um	dir	zu	
zeigen	wie	du	fruchtbar	und	produktive	sein	kannst	und	zu	veranlassen	das	Glauben	in	
deinem	Herzen	aufsteigen	kann,	um	gerade	dies	zu	tun.	 	 	 	 	

Besorge	sie	dir.	Höre	sie	dir	an.	Setze,	dass	Wort	in	die	Tat	um	und	sieh	eine	Transformation	
in	deinem	Leben.	 	



1.	 Now	That	You	Are	Born	Again	(1	tape)																																																																																					
2.	 Explaining	Christianity	(1	tape)		 	 	 	 	 	 																							
3.	 Growing	In	The	Word	(1	tape)		 	 	 	 	 	 																							
4.	 Growing	To	maturity			 	 	 	 	 	 	 	 									
5.	 Building	Your	Spirit	(1	tape)	 	 	 	 	 	 	 	 									
6.	 Being	Filled	With	The	Spirit	(1	tape)	 	 	 	 	 	 	 								
7.	 Victory	In	The	Word	(1	tape)		 	 	 	 	 	 	 									
8.	 Life	In	Christ:	The	New	Superman		 	 	 	 	 	 	 								
9.	 The	New	Man	In	Christ:	An	Introduction	

Leider	gibt	es	diese	Audio	Tapes		gegenwärtig	nur	in	englischer	Sprache.	

Für		zusätzliche	Informationen	über	die	Ministry	und	Materialien	von	Pastor	Chris	Oyakhilome,	

kontaktiere	bitte:	

	 	 	 	 DEUTSCHE	KONTAKTADRESSE	????	

CHRIST EMBASSY 

a.k.a. Believers’ LoveWorld Inc.     

          P O Box 21520 London E10 5 FG 

United Kingdom 

Tel/Fax (44) 0181-670-6845 

e-mail:christembassy-int@lineone.net 

or 

                                                       P O Box 13563, Ikeja, Lagos, Nigeria                                         

          Tel: (234) 01-7740109        
             01-7740243 

fax: (234) 01-4934392 

e-mail: cec@christembassy.org 

website: www.christembassy.org 

	

	

	

	

	

	



	

	

	

	
	

	


